

## Baisse de tension sevrage cannabis

Par Profil supprimé Posté le 26/04/2018 à 08h44

Bonjour tout le monde et merci d'avance de l'attention que vous porterez à ce message . Je m'appelle Marco , je vais avoir 24 ans et ça fait maintenant 4 jours que j'ai arrêté le cannabis , j'ai fumé pendant 3/4 ans pas mal de joints , surtout le soir pour m'endormir et depuis cet arrêt , il m'arrive d'avoir des baisses de tensions , des faiblesses , une impression de se sentir faible . Est ce un symptôme récurrent après avoir arrêté le cannabis ? En soit le cannabis me manque pas tant que ça , mais ces baisses de tensions me font un peu peur .. est ce normal ? Quelqu'un l'a déjà vécu ?

Merci encore et bon courage à tous ceux qui ont pris , ou pas encore , l'initiative d'arrêter cette drogue qui au final n'est pas si anodine que ça .